



Buenas Noticias para Loxicha

Junio y julio 2025

QUERIDOS HERMANOS

Es de gran gozo escribirles, deseamos que se encuentren bien y gozando de las ricas bendiciones de nuestro buen Dios.

Durante junio y julio dos meses llenos de bendiciones Dios sigue bendiciendo la obra misionera en San Agustín Loxicha Oaxaca un pueblo difícil para realizar el trabajo de evangelización, pero orando siempre al creador sabemos que el es fiel. Y durante julio la visita de los hermanos Tomas Vázquez y Leonel fue de mucha bendición recibirlos en la iglesia.



ENERO

El mes de renovación de nuestro contrato de arrendamiento en donde se ubica el templo gracias a Dios han pasado 3 años desde que construimos, pero tristemente la dueña del terreno nos pidió de manera muy amable que solo nos puede restar este año y por lo tanto implica que de manera urgente tenemos que desalojar a más tardar en diciembre de este año apóyenos orando porque estamos

buscando un terreno para la iglesia y sobre todo por la necesidad económica que eso implica realmente el San Agustín Loxicha no es tan fácil de comprar un terreno por lo que los precios son muy excesivos, pero les pedimos que oremos todos por esta necesidad.

Hemos preguntado en varios lugares por un terreno para la reubicación de la iglesia hemos encontrado un terreno de 20x15 a unos 10 minutos del centro del pueblo de san Agustín Loxicha con el precio de 400 mil pesos mexicanos aun no contamos con presupuesto para dicho terreno pedimos que nos apoyen orando para que Dios pueda suplir para la compra ya que es nuestra única oportunidad que tenemos debido a que es muy difícil encontrar otro terreno de esa medida y con ese precio Una foto del terreno en venta está en un buen lugar.



FAMILIA GONZÁLEZ LORENZO

gonzalezgarciamarcosvalentin@gmail.com

Donaciones en Banrural:

BUENAS NUEVAS PARA LOXICHA 3847 0024 23





Buenas Nuevas para Loxicha

Junio y julio 2025

Damos gloria a Dios por las almas nuevas este mes de julio un matrimonio y 3 hijos han sido alcanzados y han entregado sus vidas a Cristo ahora son nuevos en el evangelio es una alegría bastante grande porque el trabajo aun a pesar de dificultades la obra misionera sigue adelante claro Dios siempre en primer lugar en todo sin el nada podríamos hacer.



La obra sigue adelante un alma más para Cristo él es Omar un joven mas para Cristo.



Les mandamos una foto de los hermanos de la iglesia no todas las familias están presentes en esta foto pero si la mayoría



PLANES:

Nuestros planes siguen delante de seguir buscando y trabajar lo económico para la compra del terreno un terreno propio para la Iglesia. Y a completar nuestro presupuesto ministerial.

PETICIONES DE ORACION

- orar porque ya hay un terreno para la reubicación de la iglesia, pero nos faltan la cantidad de 400 mil pesos mexicanos para poder hacer trato, necesitamos una cantidad y así podamos ya tener un terreno propio para la obra.
- por mi salud y familia por nuestra vida espiritual
- por nuestros hermanos en la iglesia por el crecimiento espiritual de cada uno

GRATITUD AL SEÑOR

Estamos agradecidos con cada **Iglesia** de Guatemala que hace lo posible, para que la obra del Señor siga adelante, gracias por sus Oraciones y Ofrendas. Que es de mucha ayuda para mi familia, nosotros Oramos por ustedes.



FAMILIA GONZÁLEZ LORENZO

gonzalezgarciamarcosvalentin@gmail.com

Donaciones en Banrural:

BUENAS NUEVAS PARA LOXICHA 3847 0024 23

